



## 鼓笛引き継ぎ！

鼓笛隊の引き継ぎ練習が始まりました。音楽室では鼓隊が、5年教室ではキーボード隊が練習をしています。6年生から5年生へマンツーマンで、一緒に演奏したり横でリズムをとったりしながら引き継ぎをしています。1年前、自分たちがしてもらったように優しく丁寧に教えている6年生の姿には、最上級生としての自覚が感じられます。

5年生の鼓笛隊は、3月18日の卒業証書授与式後の見送りが初披露になります。きっとお世話になった6年生にお礼に気持ちを込めて素晴らしい演奏をしてくれることでしょう。



## 三豊市議会の視察がありました！

9日（木）本校で、三豊市議会教育民生常任委員の方々によるICT機器の活用状況の視察がありました。

1年は国語で既習漢字の復習、2年は算数で図形の敷き詰め、3年は道徳の話し合い場面、4年は算数のドリル学習の時間に、一人一人がタブレットを使って学んでいる様子を見ていただきました。視察団の方々には、1年生がタブレット上にペンを使って漢字を上手に書いている様子に驚かれたようです。また、どの教室でも、子どもたちがタブレットを使って一生懸命に学習している様子を笑顔でご覧いただきました。



1年 国語

2年 算数

3年 道徳

4年 算数

## がんばっています！自主学習ノート

一人一人が笑顔で校長室に届けてくれる自主学習ノートが、12月10日現在で190冊を超えました。10月からは1年生も持ってきてくれるようになりました。また、2年生は全員が2冊目を終えることができました。もうすぐ冬休みです。冬休み中も自分で計画を立てて、少しずつでも自主学習に取り組んでほしいと願っています。

